Fels-Treffen im Mühlenhof

Am 29. Mai 1994 fand in Jengen ein Fels-Treffen in der Fischräucherei im Mühlenhof der Gebrüder Peter und Paul Lachenmeir statt.

Sicher geleitet durch unübersehbare Hinweisschilder in Form von Forellensymbolen trafen sich um die 50 Felsmitglieder vorwiegend aus Bayern und Baden-Württemberg, aber auch aus der Schweiz zur Betriebsbesichtigung und zu Fachgesprächen im Kollegenkreis.

Die Fischräucherei im Mühlenhof ist ein modernes Fischverarbeitungsund Vermarktungsunternehmen, das seine Produkte mit einer Kette von Verkaufswagen absetzt. So werden mit Ausnahme von Sonntag und Montag 31 Standorte in der näheren Umgebung in Oberbayern und Schwaben ganz- oder halbtägig angefahren. Das Fischangebot ist äußerst vielseitig und läßt keinen Wunsch offen. Süßwasserfische und Meeresfische werden als Rohware, geräuchert und verarbeitet zum Direktverzehr z. B. zu Fischbrötchen und Fischsalaten angeboten. Bestechend ist die Art und Weise, wie die Fischspezialitäten vorgestellt werden - Sauberkeit in jeder Hinsicht ist dabei oberstes Gebot. Sehr viel haben sich die Gebrüder Lachenmeir auf dem Werbesektor einfallen lassen. Mit originellen Werbespots und Rezeptvorschlägen wird der Kunde zum Fischverzehr animiert. Anschließend an die Besichtigung hatten die Teilnehmer Gelegenheit zum ausgiebigen Probieren am kalten Büfett, verschiedene Fischbrötchen, Salate und Remouladen und Gegrilltes (Riesengarnelen, Seeteufel, Tintenfisch, Meerbrassen und Lachs) aus der Pfanne. Diverse Biere und Weine trugen dazu bei, daß die Stimmung trotz der unfreundlichen Witterung sehr schnell stieg. Der überaus rege Zuspruch bei Speisen und Getränken gab am besten Auskunft über die hohe Qualität des Angebote-

Ich darf mich an dieser Stelle im Namen des Fels nochmals bei den Gebrüdern Lachenmeir für die freundliche Einladung und die überaus großzügige Bewirtung bedanken und wünsche dem Unternehmen für die Zukunft weiterhin viel Erfolg.

Jahn, LD